

Großer Run auf die Classics

Seit zwölf Jahren werden die Düsseldorf Classics beim Billard-Club Colours ausgetragen. Doch einen Andrang wie dieses Mal gab es in der Historie des Turniers noch nie: Nicht nur, dass das auf 64 Teilnehmer ohnehin bereits erweiterte Feld komplett gefüllt war, es standen noch Spieler parat, um bei einer Absage einzuspringen. Der Sieg beim „12-Stunden-Marathonturnier“ ging an Tobias Bongers (BSC Münster). Er setzte sich in einem bis zum Schluss offenem Finale mit 5:4 gegen Christian Cüster (Erkelenz) durch. Dieser hatte im vorletzten Spiel einen sicheren Matchball vergeben und eine 4:1-Führung nicht ins Ziel retten können. Für die Spieler der Colours gab es dieses Mal nichts zu holen. Die mit Nico Seidler, Marcel Nottebaum und Ilya Bertsun heißesten Eisen im Feuer, hatten sich frühzeitig verabschiedet. Bester Spieler des Gastgebers war Michael Schlebusch, der sich im Viertelfinale Mohammad Al Asfar beugen musste.

Red